



casos alrededor de la UGT-A, ya que han afectado a uno de los colectivos mas débiles: los desempleados. Y alrededor de estos casos se han movido una serie de 'listillos' que han sacado provecho, como Rubén Sánchez, portavoz de Facua y beneficiado durante años por el expolio de UGT-A (ver página siguiente).

La lista de casos de corrupción no se puede acabar sin que se cierre la crisis de las cajas de ahorros, todavía en una fase judicial muy incipiente, pero que en los próximos meses hará aumentar la lista de imputados: Bankia, CAM, Catalunya Caixa y otros procedimientos en curso. En el expolio al Estado también han participado los receptores de subvenciones ilegales con apariencia de legalidad, como Adicae y sus subvenciones ilegales condonadas por la corrupta Pilar Farjas.

Redacción. Madrid

---